

Sommerfest der Völl Freud im Hespertal

Outdoorspiele standen
unter Motto „Olympia“

Werden. Unter dem Motto: Olympia in Werden stand das Sommerfest der 1. KG Völl Freud, das am Sonntag über die Bühne ging. Nachdem es im vergangenen Jahr in Kanus die Ruhr runterging, traf man sich diesmal bei schönsten Sonnenschein an der Anlegestelle Oberwasser der Weißen Flotte, wo es „Leinen los“ hieß.

Nach einer Fahrt auf dem Baldeneysee stieg man an der Anlegestelle „Haus Scheppen“ um und fuhr in einem Planwagen zum Lokal Hesperkrug. Einige Karnevalisten machten sich auch zu Fuß auf den Weg. Dort angekommen, war der Grill schon entfacht. Nach dem wohlverdientem Mahl war aber noch lange nicht Schluss. Denn obwohl Olympia in Peking schon vorbei ist, ging es im Hespertal weiter. Lustige Outdoor-Spiele für Jung und Alt brachten den olympischen Geist zurück nach Werden. Danach ging es mit Kaffee und Kuchen bei immer noch perfektem Wetter in den Nachmittag.